



ROTARY CLUB BADEN
Postfach, 5401 Baden

Bulletin

Thema: **Plauderlunch**

Ort: Restaurant Grand Casino

Vorsitz: Georg Humbel

Bulletin vom: 9. Juli 2013

Verfasser: Christoph Umbricht

Bei sehr angenehmen äusseren Bedingungen treffen wir uns auf der gedeckten Terrasse des Restaurants Grand Casino Baden zum Lunch.

Nach Salat Nicoise und rotem Thai-Pouletcurry begrüsst unser Präsident Georg Humbel die Anwesenden und heisst Roger Schranz vom RC Wettingen als heutigen Gast bei uns herzlich willkommen.

Informationen

- Der Rotary Club Alpenzeiger in Aarau feiert dieses Jahr sein 10-jähriges Bestehen und lädt eine Delegation unseres Clubs an die Jubiläumsfeier am 13. September 2013 auf Schloss Liebegg ein. Interessierte melden sich bitte direkt bei Georg Humbel.
- Rotarier Marco Uehlinger zieht mit seiner Familie für ein Jahr (bis 1. August 2014) in die USA. In diesem Jahr werden unter anderem seine Kinder die Möglichkeit erhalten, Englisch (bzw. Amerikanisch) zu lernen. Um etwaigen Gerüchten zuvor zu kommen teilt Marco mit, dass er trotz Auslandsaufenthalt weiterhin Geschäftsführer der Markstein AG bleibt.
- Die Rotary Foundation hat sich in einem Brief für unser Spende über 4'167 USD bedankt.
- Der Vorstand hat beschlossen ein neues Mitglied in unserem Club aufzunehmen. Es handelt sich dabei um Bernhard Eschermann. Er arbeitet bei ABB und koordiniert Forschungsprojekte des Konzerns.
- Das Rotary-Programm bis Ende Jahr wurde verteilt. Beachtet bitte die unterschiedlichen Lokalitäten für die nächsten drei Lunchs.
- Der aktuelle Governor-Brief ist online abrufbar unter: www.rotary1980.ch -> Aktivitäten
- An einer Sitzung hat sich der Vorstand mit der Frage der Stellvertretung des Präsidenten auseinandergesetzt und daraufhin für die laufende Amtsperiode folgendes festgelegt:

Stellvertretung 1: Past Präsident (Franz Boller)

Stellvertretung 2: Incoming Präsidentin (Jeannette Merki)

Georg entschuldigt sich daraufhin gleich für die nächsten beiden Termine, an denen er die Dalmatinische Küste geniessen wird.

Anschliessend an die Informationen von Georg lassen wir uns den Café - versüsst mit knackigen Cantuccini – schmecken und machen uns gestärkt und mit viel Elan auf in den Nachmittag.

PS: Die feinen Weine, die serviert worden sind, können über Rotarier Matthias Bernhard direkt bezogen werden. Vom Verkaufserlös pro Flasche fliesst dabei 1 Fr. in Naturschutzprojekte in Argentinien (www.sagittaria.ch).

Euer Neubulletinier: Christoph Umbricht